
Protokoll: Ein Bürger äußert sich im Bezug zur Tiefgarage. Er findet, dass die Einfahrt“ in den Wiesen“ 

breiter wäre und man somit besser in beide Richtungen ausfahren kann. Es wäre auf der 

„Malterstraße“ schon sehr eng. Außerdem könne man jetzt noch, solange die Chipanlage noch nicht 

Installiert ist, die Ein- und Ausfahrt umändern.  OV Mike Karen wird gebeten sich darum zu kümmern.  

 

Ein anderer Bürger fragt, wann die Umgehungsstraße fertig gebaut wird. Der Ortsbeirat antwortet, 

dass sie auch darauf warten würden.  

 

Ein weiterer Bürger meint, dass der Bach zu wenig gereinigt wird. Er habe Angst, dass bei Starkregen 

durch den blockierten Bach die Straßen und Häuser mehr voll Wasser laufen können. Herr Karen 

erklärt, dass der Bach eigentlich 2-mal im Jahr gereinigt werden soll.  

 

Außerdem fragt eine Bürgerin, ob der Kindergarten Bus Kinder aus der Grundschule um 14:00 Uhr 

mit nach Bubenheim nehmen kann. Herr Karen verspricht sich kundig zu machen. 

 

 

Mike Karen bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:45 Uhr 

 


